



Sukabumi, 17 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Brigadir Andi Hidayat, pada Jumat, 17 November 2023, pukul 12.30 WIB, di Kp. Cibuntu Desa Sukaluyu, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Andi Hidayat melakukan Anjongsana ke masyarakat di Kp. Cimurilit Desa Sukaluyu, Kec. Kalibunder. Pada kegiatan ini, Bhabinkamtibmas mensosialisasikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Selama Anjongsana, Brigadir Andi Hidayat juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pembukaan lahan baru atau kepemilikan lahan. Masyarakat diminta untuk tidak membakar rumput yang telah kering, karena tindakan tersebut dapat menyebabkan dampak negatif seperti penyebaran api dan polusi udara. Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa pelaku pembakaran dapat dijerat dengan hukum yang berlaku.

Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran melalui media sosial dengan pesan "STOP Merusak Hutan" dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam penghijauan lingkungan masing-masing. Kampanye ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap perlindungan lingkungan dan keberlanjutan hutan.

Dalam Anjongsana ini, Brigadir Andi Hidayat juga berharap dapat menjadi mitra dalam menjaga ketentraman lingkungan. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersih.

Menyikapi laporan tersebut, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu. "Saya memberikan apresiasi kepada Brigadir Andi Hidayat yang telah melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan begitu baik. Kegiatan ini merupakan langkah konkrit dalam mendekati diri kepada masyarakat dan mengajak mereka berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan," ujar Kapolres Sukabumi.

Beliau juga mengimbau agar seluruh masyarakat terus mendukung upaya pelestarian lingkungan dan ikut berperan aktif dalam menciptakan wilayah yang nyaman dan sehat. "Mari bersama-sama kita jaga kebersihan, keamanan, dan kelestarian lingkungan untuk kehidupan yang lebih baik," tambah Kapolres Sukabumi.